

Kommt, lasst uns miteinander singen!

2016 und 2018 gab es bereits gemeinsame Chorprojekte der Apis, des esb (Evangelischer Sängerbund) und mit GIO (Gospel im Osten). Dabei haben jeweils kleinere Chöre vor Ort die Lieder des Projektes einstudiert, dann bei einem gemeinsamen Probetag in Stuttgart erstmals als Großchor zusammen geprobt, um am 1. November bei der Konferenz der Apis, dem Fest für alle Generationen, in der Porsche Arena (2016) bzw. der Liederhalle (2018) dem Programm eine besondere musikalische Note zu geben. Auch im Jahr 2020 laden wir wieder Chöre und Projektchöre sowie Sängerinnen und Sänger ganz herzlich zum großen Projektchor ein!



Für dieses Projekt haben wir Lieder ausgesucht, die thematisieren, wie wir in unserem Leben und im Glauben immer wieder herausgefordert sind, einen neuen Anfang zu wagen. Die ausgewählten Lieder erscheinen im Februar 2020 in einem eigenen Songheft. An einem ersten Probetag im Februar können Chorleiter sich gegenseitig kennenlernen und die Lieder und Chorsätze unter der Leitung von Thomas Wagler (Musikreferent im esb) miteinander erlernen. Anschließend kann jeder teilnehmende Chor selbst entscheiden, wie intensiv und zeitlich getaktet er die Lieder im kleinen Chor einstudieren möchte bzw. bei welchen Veranstaltungen oder Konzerten die Lieder aufgeführt werden. Interessenten, die sich keinem Chor vor Ort anschließen können, haben die Möglichkeit, mit dem Songheft die Lieder zu erlernen. Highlight des Projektes sind der gemeinsame Probetag in Stuttgart und die Aufführung in der Liederhalle am 1. November 2020.



Also: Herzliche Einladung! Come, let us sing!

Ihre Elisabeth Binder

- Die Mischung aus alten und neuen Liedern, Chorälen und Gospel, englischen und deutschen Texten hat mir sehr gut gefallen.
 - Die Proben im kleinen Projektchor waren für mich Highlights im Alltag.
 - Thomas Wagler ist ein super Dirigent. Es macht total Spaß, mit ihm zu singen!
 - Die gemeinsame Probe samstags in Stuttgart sowie die Aufführung am 1. November in der Liederhalle waren für mich sehr bewegende Tage.
 - Es war für mich eine Ermutigung im Glauben, die Texte haben mich wie Ohrwürmer begleitet!
 - Es war einfach cool in einem so großen Chor zu singen und Gemeinschaft mit den anderen Chorleuten zu haben.

Statements von Sängerinnen und Sängern zum Chorprojekt 2018

Termine "Come, let us sing"

Anmeldung: als Chor möglichst bis 12.2.2020

Probetag für Chorleiter: 12.2.2020 in Stuttgart

Individuelle Probephase der teilnehmenden Chöre

Probetag für alle teilnehmenden Chöre und Sängerinnen und Sänger: 31.10.2020 in Stuttgart

Auftritt: Liederhalle Stuttgart im Rahmen der Api-Konferenz am 1. November 2020

Musikalische Leitung: Thomas Wagler Organisatorische Leitung: Elisabeth Binder

Liederliste und Informationen zum Projekt: www.musikschule-hoffnungsland.de

Kontakt: e.binder@aktion-hoffnungsland.de



>> Überlege heute, welche Lieder dir in den Sinn kommen, wenn du durch dein Viertel gehst.

>> Ist die Melodie deines Viertels eher in Dur oder in Moll? Was könnte der "Soundtrack" deines Viertels sein?

Aus: 40 Tage aufmerksam durch den Alltag www.gottvoll.de

Musikarche-Seminar

Musikalische Früherziehung in Gemeinschaft und Gemeinde

15.-17.Mai 2020 Termin:

Schönblick, Schwäbisch Gmünd Elisabeth Binder & Team Leitung: 395.- EUR/DZ, 412.- EUR/EZ

Seminar zur musikalischen Früherziehung "Musikarche" Die Musikarche ist ein Programm zur musikalischen Früherziehung und verbindet Musik-, Bewegungs- und Religionspädagogik. Sie ist deshalb besonders geeignet als Angebot innerhalb der Gemeinde. Das Seminar führt ein in die Inhalte der Musikarche und bietet umfangreiche, praktische Anleitung zur Unterrichtsgestaltung.

Anmeldung und alle Infos: www.musikarche.de e.binder@aktion-hoffnungsland.de

Kontakt

Aktion Hoffnungsland gemeinnützige GmbH Furtbachstraße 16, 70178 Stuttgart Telefon: 0711-96001-40 | Fax: 0711-96001-11 Mail: kontakt@aktion-hoffnungsland.de www.aktion-hoffnungsland.de

Spendenkonto:

Aktion Hoffnungsland gemeinnützige GmbH IBAN: DE72 6005 0101 0405 1663 05 BIC: SOLADEST600

Die Aktion Hoffnungsland ist eine gemeinnützige Gesellschaft des Evangelischen Gemeinschaftsverbands

